

# El CEU tiene todo listo para pedir Ciencias del Deporte en enero - El Mundo - 16/11/2017

## El CEU tiene todo listo para pedir Ciencias del Deporte en enero

La Cardenal Herrera de Castellón confirma que ha acordado colaboraciones con varios tipos de entidades asociadas al mundo del deporte en Castellón y en Valencia

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

La propia rectora de Universidad CEU Cardenal Herrera, Rosa Visiedo, se encargó de anunciar hace unas semanas en el marco de la apertura oficial de curso en el campus Castellón que el CEU, que cumple su décimo aniversario en la capital de La Plana, trabaja en la puesta en marcha del nuevo grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, un grado en el que también había puesto el punto de mira la Universitat Jaume I.

De hecho, la semana pasada el rector de la UJI, Vicent Climent, expresó públicamente su temor a que el CEU volviera a adelantarse en la implantación de esta titulación, como así ocurrió en la puesta en marcha del grado de Medicina, que comenzó un curso antes a funcionar en el campus privado que en la Jaume I.

Tal y como han destacado responsables del CEU «tenemos el Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte verificado por ANECA para el campus en Castellón y tras el informe favorable de verificación de ANECA a nuestra

petición, el trámite siguió adelante como es preceptivo, y este título pasó por Consejo de Universidades con favorable».

Esos dos pasos (ANECA + Consejo de Universidades) completan el proceso de verificación de este grado para el CEU y a partir de ahora, según precisan desde el CEU «tenemos, por tanto, toda la documentación lista para poder solicitar la implantación en la Comunidad Valenciana».

El 15 de enero es la fecha tope para que el CEU y todas las universidades de la Comunidad Valenciana presenten las titulaciones que desean tramitar para implantar el curso siguiente. «Dado que tenemos ya todo listo, el

rectorado de la Cardenal Herrera puede solicitar implantación el 15 de enero de 2018 o el 15 de enero de 2019».

Aunque no se conoce si final-

se pusiera en marcha el nuevo grado en septiembre de 2018, es decir el próximo curso

En este sentido, desde el CEU se ha precisado que respecto a las

tanto en la provincia de Castellón como en la de Valencia» Por otra parte, la universidad también ha destacado que «tiene un plan de inversiones previsto para sus campus en el Comunidad Valenciana, y entre ellas figuran varias para Castellón que incorporan instalaciones deportivas propias»

Además, los representantes del CEU también aclaran que «la parte más compleja de las prácticas en Ciencias de la Actividad Física no son las que dependen de centros meramente deportivos, sino de instalaciones tipo laboratorio para las áreas del título más asociadas a la salud. En ese



Instalaciones del CEU en Castellón. EUGENIO TORRES

mente se concretará esta solicitud, lo que está claro es que el CEU está trabajando de manera acelerada para tener todo listo si finalmente se presentara este trámite y

instalaciones deportivas necesarias para abordar este nuevo grado «se han acordado colaboraciones con varios tipos de entidades asociadas al mundo del deporte,

sentido, la CEU UCH ya cuenta con nuevas -y recientemente estrenadas- instalaciones del área de salud en su campus de la ciudad de Castellón».

### ESTUDIO DE DEMANDA

#### CRECIMIENTO DEL ÁMBITO PROFESIONAL DEL DEPORTE

El CEU ha realizado su propio estudio de mercado para conocer en detalle el interés potencial de los futuros universitarios en esta titulación. Sin entrar en detalle, el CEU concluye que desde 2014 hay un incremento importante de la generación de empleos para titulados en el área de las ciencias de la actividad física y el deporte. «Existe, pues, un comportamiento de desarrollo del ámbito profesional en crecimiento sostenido en los últimos tres años, sin duda consecuencia de la relevancia del deporte en el estilo de vida actual», concluye el CEU.